

Fitch Ratings rebaja la perspectiva de Ecopetrol a negativa, ¿qué pasó?

La calificadora ajusta la perspectiva de la petrolera colombiana, reflejando la revisión de la calificación soberana de Colombia y el estrecho vínculo entre Ecopetrol y el Estado.



Fitch Ratings modificó la perspectiva de **Ecopetrol**, pasándola de estable a **negativa**, en línea con la revisión que realizó para **Colombia** el 6 de marzo.

La firma mantuvo la calificación en BB+, pero aseguró que **este ajuste responde al "vínculo del riesgo crediticio entre la compañía y el Estado"**.

Siga leyendo: Petro dice que ganancia de Ecopetrol en 2024 es la segunda más alta en su historia, pero cifras lo desmienten

Según el reporte, la calificadora ha modificado la perspectiva de varias **empresas colombianas**, considerando el entorno financiero y la "estabilidad de sus principales corporaciones".

Ecopetrol bajo la lupa de Fitch

"**Ecopetrol**, la empresa más grande del país y pilar del sector energético colombiano, ha sido afectada por este ajuste en su calificación", se lee en el documento de la calificación.

Fitch señala que el **vínculo entre la compañía y el Estado colombiano es determinante en su calificación**, dado que el gobierno es su principal accionista y posee el 100% de la **capacidad de refinación** en Colombia.



 El empleo que buscas está a un clic
[Ver ofertas](#)

 [Regístrate a nuestro newsletter](#)

 [Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News](#)

 [Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)

Las más leídas

 Videos | ¡Atención! Avión cayó al mar cerca a la isla de Roatán, en Honduras: hay por lo menos 6 muertos
hace 59 minutos

 Solo dos lugares de Latinoamérica entraron en ranking de mejores destinos para visitar en 2025, ¿cuáles son?
hace 1 hora

 Israel rompió cese al fuego: lanzó andanada de ataques en Gaza que dejaron 66 muertos y 150 heridos
hace 1 hora

 Una persona desaparecida y 3.000 familias sin agua por desbordamiento de quebradas en Cocorná, Antioquia
hace 2 horas

 Petro publicó 40 trinos en la antesala de las marchas con mensajes peligrosos contra críticos
hace 1 hora

Te recomendamos

 Esté atento a las manifestaciones en Medellín este 18 de marzo: estos serán los recorridos y los horarios
hace 5 horas

 ¿Ya se inscribió? Universidad Europea ofrece becas para posgrados
hace 7 horas

 Presidencia publicó decreto con el que se declara este martes como día cívico, ¿a quiénes les aplica?
hace 6 horas

 ¿Un santo verdolaga? Le contamos quién fue san Patricio y porque está asociado con los treboles y el color verde
hace 6 horas

Utilidad para la vida

 El emotivo momento en el que las gatos presentan sus crías a los cuidadores
hace 4 horas

 Para entender las emociones de los perros, esto dice la ciencia
hace 7 horas

 Los gatos son menos estudiados que los perros, ¿a qué se debe?



Ricardo Roa Barragán, presidente de Ecopetrol.

Mariano Vimos / Mariano Vimos

“En caso de dificultades financieras, el respaldo del Estado es clave para la estabilidad de la empresa”, detalló Fitch en su reporte.

La calificadora también mencionó que **la revisión toma en cuenta el entorno macroeconómico colombiano**, y que ya ha impactado a otras empresas con participación gubernamental, como [ISA](#) o el Grupo de Energía de [Bogotá](#).

No obstante, **la firma destacó las medidas de Ecopetrol para mitigar los impactos macro** y fortalecer su posición en los [mercados](#).



Enlaces Promovidos por Taboola

Le puede interesar: [Helicóptero demandará a Ecopetrol por cancelación de millonario contrato](#)

Implicaciones para el sector hidrocarburos

“El ajuste en la calificación de Fitch Ratings es un reflejo del complejo entorno financiero que enfrenta Colombia”, se lee en el reporte.

Si bien Ecopetrol continúa siendo un actor clave en la economía, **su estrecha relación con el gobierno la hace vulnerable a cambios en la calificación soberana**.



Economía

Ganancias de Ecopetrol bajaron por segundo año consecutivo, pese a producir más petróleo, ¿qué está pasando?

“La implementación de estrategias como **los formadores de liquidez busca mitigar estos efectos y mantener la confianza de los inversionistas**”, agregó la entidad.

Fitch concluyó que **la próxima calificación dependerá, en gran medida, de la evolución económica del país** y de las decisiones gubernamentales para fortalecer la “estabilidad fiscal”.

Por lo tanto, la compañía deberá seguir adaptándose a las condiciones financieras y buscar otras estrategias, “para evitar una mayor degradación en sus perspectivas crediticias”.

Además lea: [Alerta económica: Fitch baja perspectiva de Colombia](#)

Para seguir leyendo



< Anterior

Solo dos lugares de Latinoamérica entraron en ranking de mejores destinos para visitar en 2025, ¿cuáles son?

Siguiente >

Los viajeros y turistas se alistan para comenzar una nueva temporada de expedición por los mejores lugares para visitar, según un reconocido portal, durante este año.

hace 1 hora <

Productores de tomate de árbol en La Unión, Antioquia, prefieren regalarlo que venderlo:



El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)

“No ha sido rentable”

La venta de este producto preocupa a los campesinos que viven de la cosecha, por lo que solicitan la ayuda del Gobierno.



Preocupación en La Unión, Antioquia, por la baja rentabilidad del tomate de árbol. FOTO: Juan Antonio Sánchez



Sandra Segovia Marín

hace 4 horas



Hay preocupación en el municipio de **La Unión**, Oriente antioqueño, por la **baja rentabilidad del tomate de árbol** en este sector. La situación es tan grave que hasta los mismos productores prefieren regalarlo que venderlo.

Ese es el caso de **Edgar Arango**, un campesino que le contó a *Noticias La Unión Antioquia* el calvario que vive con la venta de este alimento, pues en las tiendas y centrales mayoristas le ofrecen muy poco por el alimento.

Lea también: ¿Quién es el dueño del caballo de paso fino más caro en Colombia? Vale \$5 mil millones

Arango tiene una tomatera que heredó de su padre hace cuatro años, y gracias a ese cultivo ha podido sacar adelante a su familia... pero ahora no es tan fácil.

Arango tiene una tomatera que heredó de su padre hace cuatro años, y gracias a ese cultivo ha podido sacar adelante a su familia... pero ahora no es tan fácil.

“En este momento está muy duro. **Uno no sabe ni pa' dónde va, pero de todas formas hay que estar viviendo y trabajando**”, dijo Arango al medio de comunicación citado.

Entérese: En La Ceja no quieren que la prometida sede del Sena se vuelva un “elefante blanco”

Agregó que él conoce las dificultades del sector, pero que también ve las pérdidas en su cosecha y la falta de apoyo por parte del Gobierno: “En este momento no es rentable la siembra del tomate. **Vea, el que quiera venir acá por tomate, yo con mucho gusto le regalo porque está muy barato**”, aseveró Arango **en medio de su bondad y desesperación**.

Don Edgar se ha visto en la obligación de vender semillas para subsistir, una tarea extra en la venta del fruto que le permite subsanar un poco las pérdidas.



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp